



15/10/2012

MERCI !



Conseil Municipal, 27 septembre 2012

Alors que la Municipalité a pris l'engagement le 6 septembre dernier, devant témoins, de respecter le PLU du terrain de l'ancien Hôtel des Impôts, voilà que M. Gente, adjoint au Maire, déclare dans un courrier que le PLU risque d'être modifié pour que le projet «soit plus beau». Pour montrer son désaccord, l'Association Q.C.B.E, avec l'aide des riverains du quartier, s'est rendue le 27 septembre dernier au Conseil Municipal. **Nous remercions donc fortement toutes les personnes qui nous ont accompagnés dans cette démarche.**

Le PLU d'un terrain ne peut pas être modifié au gré du vent sous prétexte que ce sera plus beau si on ne le respecte pas ! Et avancer ce genre d'arguments, c'est se moquer encore une fois des riverains !

Monsieur le Maire, Messieurs les élus, **prenez vos responsabilités et travaillez enfin avec les habitants !** Vous avez mis en place un Comité de Pilotage, utilisez-le et **écoutez vos concitoyens ! Cessez de nous utiliser !**

Si des décisions sont prises lors de ces réunions, ce n'est pas pour voir le contraire dans nos boîtes aux lettres le lendemain.

Nous ne sommes pas une belle opération publicitaire pour vanter les mérites de la démocratie participative ! L'Association Q.C.B.E continuera de défendre la qualité de vie du quartier et cela passe par le respect des habitants, nous serons toujours là pour le rappeler à la mairie.

Le Bureau Q.C.B.E